



2016~17年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2016~2017)

会長/大杉幹夫

幹事/江口久夫

会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2490

第2621回 平成29年4月19日 (晴れ)

本日のプログラム:会員スピーチ 地区大会報告

4月26日(水)のプログラム:新会員スピーチ 横田道明会員

5月3日(水)のプログラム:休会 (憲法記念日)

【会長挨拶】大杉会長

皆さんこんにちは。15日~16日、当クラブからは10名の参加で地区大会に出席してきました。ご参加の皆様ご苦労様でした。

私は今回で8回目の参加となります。1回目はロータリーに入会して最初の年で、新会員は必ず出席をして、ロータンとしての認識を高めなさいということでした。新会員の方は是非、地区大会に参加をして頂きたいと思います。今回、私と江口幹事は朝9時半からの会長・幹事協議会に出席をしました。主な内容は地区の本年度会計決算の報告とその内容の承認でした。

前田ガバナーの話の中で「IT」インホメーション・テクノロジー（情報技術=インターネット）の話が有り、これからはロータリー会員もITを活用する事が必須になるような説明がありました。会員の皆さんでパソコンを使っている方は、マイロータリーに登録をして頂きたいとの話で、最低でも50%以上の登録達成をして頂きたいと言う事を言っていました。すでに100%のクラブも有るそうです。

続きは後ほどスピーチで、、、。

【幹事報告】江口幹事

- ・米山奨学会より
「ハイライトよねやま」205号配信
- ・宿毛RCより週報拝受
- ・菊地RCよりメール配信
熊本地震発生から1年経ちました。第2720地区で、「地元を元気に」という企画で山鹿、菊地、大津、阿蘇に3泊の観光旅行を無料で体験できる企画案を検討してください、ということです。詳細については後日送付予定

【委員会・会員発言】

■田辺会員

社会奉仕委員会の事業「通勤寮交流ソフトボール大会」のお知らせです。

5月20日 11:30集合 安並補助グランド

■大杉ゴルフ愛好会会長

- 1) 5クラブ親睦コンペ 4/30 (日) ユートピア
- 2) 当クラブゴルフ愛好会遠征 (愛媛) コンペ
6/4→滝宮ゴルフCC
6/5→サンセットヒルズCC



【本日のプログラム】 会員スピーチ 地区大会報告



■弘内会員

4月14日、坂出カントリーで開催されました地区大会記念ゴルフの報告をさせていただきます。高知中央RCの岡田さん、植田さん、そして田辺会員と一緒にラウンドしました。植田さんは県アマトップクラスの方で大変緊張しましたが、なんとかトータル82点でラウンドし、10位でした。

高知中央RCの津野さんが優勝、団体優勝も高知中央RCでした。そういうことで田辺君のスコアは言いませんけれど楽しいゴルフをさせてもらうことができました。来年度は高知東RCが主幹ですので、多くのメンバーで参加できたらいいなと思いました。

■梅原会員

今年の地区大会は1800人の参加で過去最高だそうです。歌あり、踊りありのオープニングで始まり、ドローンも3機飛んできました。韓国より会長代理の参加ということで日本の国旗と韓国の国旗とペナントがつけられていました。

基調講演では2680地区のパストガバナーの石井さんでした。超我の奉仕、最もよく奉仕するものが最も多く報いられるということをベースにお話でした。第2750地区・米山学友会幹事の許俊彦さんの講演も良かったです。奉仕というのを施しではない。こちらからお世話をすることという気持ちなんだということでそれを今も実践しているということでした。

■江口幹事

まずは会長幹事会に出席。会計決算報告書の数字を見て、こんなにお金が動いているんだなとびっくりしました。各委員長から委員会報告がありました。午後からは本会議ということでした。

今回いろいろな発表がありましたが、当クラブメンバーはマルチプルポールハリスフェローを大杉さんと明神さん、米山功労者ということで白木一嘉さんの名前がスクリーンに表示されました。その後新入会員の紹介なんかもありました。いろいろと学ぶことがあります。

来年は高知で開催されますのでぜひご参加ください。

■大杉会長

地区大会の基調講演の話の中で「ロータリーの基本理念」「奉仕の理想とは」人に対して思いやりの心を持って人の役に立つことだそうとして、「ロータリーの言葉で奉仕とは、施すことではなく、捧げ（ささげ）上げる事」であると言った意味深い話がありました。

現在2670地区のロータリアンの会員数は3023名だそうで、今回の高松大会での登録会員数は約2000人だそうです。会場の「サンポート高松」は大きなホールでしたが、二階席から場内客席を見るに地区大会ならではの光景に感動しました。

懇親会は「JRホテルクレメント」が会場で約1000以上はいたと思います。その後は、夜の街へ行き、懇親を深めてきました。

【ニコニコ箱】

大杉会長：高松での地区大会、ご出席の皆様ご苦労様でした。

梅原会員：地区大会お疲れ様でした。大杉会長の明るい声が例会場に響き、私も嬉しく感じました。

東 会員：地区大会出席の皆様、ご苦労様でした。

大杉（幸）会員：先週の篠田会員のスピーチ、熱血「日野レンジャー」そのものでした。

山本会員：先週、遅刻してすみません。

大塚会員：先週は、東副SAAにお世話になりました。

【出席報告】・会員総数50名（免除会員5名）

・本日の出席/31名 68.89%

・先週の訂正 M6 73.33%→86.67%